

EL SIGLO

DE DURANGO

No se descarta un ajuste presupuestal

Adelanto. Autoridades locales buscan que los recursos que se asignaron a Durango bajen a más tardar en marzo, para evitar recortes. Sin embargo, en la actualidad, se sigue trabajando en algunos proyectos con recursos etiquetados para 2015.

SE BUSCA ADELANTAR EL EJERCICIO DEL PRESUPUESTO PARA EVITAR AFECTACIÓN

Ante el entorno económico mundial y la baja en el precio del petróleo, no se descartan ajustes presupuestales para Durango, reconoció el gobernador del estado, Jorge Herrera Caldera.

En este sentido, expuso que hasta el momento no se ha hecho ningún recorte, aunque desde el mes de enero se está en una lucha constante para que evitar reducciones en el recurso que se aprobó para la entidad.

Ante ello, se busca agilizar la radicación de recursos para que, a más tardar en el mes de marzo, estén disponibles todos los rubros del presupuesto.

"El presupuesto puede tener ajustes y ahorita estoy trabajando, desde la primera semana de enero, en las dependencias federales para que baje el recurso lo más pronto posible. Normalmente se dan los recortes donde hay más camita (sic), tenemos que bajar lo más pronto posible para que nosotros tengamos el mayor porcentaje del presupuesto en el estado para ir ejerciéndolo", señaló.

Aseguró que los recursos correspondientes al ejercicio fiscal 2016 ya empezaron a bajar; particularmente los de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, donde ya se inició con las licitaciones.

Es de recordar que a Durango se le autorizó un presupuesto federal para este año de 30 mil 729 millones de pesos.

Diversos estudios apuntan a una reducción en las participaciones a los estados y gobiernos locales debido a la baja en el precio del petróleo.

La calificadora Fitch Rattins proyectó que, ante la baja en el precio del crudo se reducirán las transferencias del Fondo General de Participaciones (FGP) a los estados y los gobiernos locales en 4.7 por ciento.

Asimismo, el Centro de Investigación Económica y Presupuestaria emitió un boletín en el que detalló que la caída en el precio del petróleo afectará las participaciones, principalmente de los estados con extracción de hidrocarburos, los cuales deberían ir incrementando impuestos como predial y agua, para compensar.